
Die Fraktion der Freien Demokraten (FDP) im Stadtrat von 
Halle fragen die Stadtverwaltung: 
 

1. Welche Kosten fielen in den Jahren 2015-2019 für die Erstellung der Amtsblätter an? 
(Für 2019 bitte untergliedert nach den einzelnen 25 Ausgaben) 

2. Welche Kosten fielen in den Jahren 2015-2019 für die Zustellung der Amtsblätter an? 
(Für 2019 bitte untergliedert nach den einzelnen 25 Ausgaben) 

3. Wie hoch ist der prozentuale Kostenanteil, welcher auf den redaktionellen Teil des 
Amtsblatts entfällt? Sollte dieser für einzelne Ausgaben unterschiedlich sein, listen 
sie bitte alle 25 Ausgaben für 2019 auf. 

4. Welche Einnahmen wurden in den Jahren 2015-2019 durch Sponsoring, 
Anzeigeverkäufe usw. erzielt? (Für 2019 bitte untergliedert nach den einzelnen 25 
Ausgaben)  

5. Welcher Saldo ergibt sich aus den Einnahmen minus den Kosten für die Jahre 2015-
2019? (Für 2019 bitte untergliedert nach den einzelnen 25 Ausgaben) 

6. Wie hoch waren die Auflagen in den Jahren 2015-2019? (Für 2019 bitte untergliedert 
nach den einzelnen 25 Ausgaben) 

7. Wie viele Beschwerden gab es in den Jahren 2015-2019 über nichterfolgte 
Zustellungen? (Für 2019 bitte untergliedert nach den einzelnen 25 Ausgaben) 

8. Bitte listen sie die Beschwerden nach Stadtteilen auf. 
9. Auf welcher Rechtsgrundlage erfolgt die Zustellung der Amtsblätter?  
10. Welche alternativen Ausgabeformate wären rechtlich möglich (zB nur Onlineversion, 

nur Auslage in öffentlichen Gebäuden mit geringerer Auflage usw.)? 
11. Wie hoch wäre das Kosteneinsparpotential durch alternative Ausgabeformate?  

 


